

Bilan Santé Sécurité



Pourquoi une prestation « Bilan Santé Sécurité » ?

Parce qu'une majorité des entreprises ne répond pas aux obligations principales en matière de santé et sécurité au travail, telles que l'évaluation des risques auxquels sont exposés les salariés, mais aussi les affichages réglementaires, la protection incendie, la formation des secouristes, etc....

C'est pourquoi HES TEAM Consultants se mobilise pour vous proposer la prestation « Bilan Santé Sécurité ».

En quoi consiste la prestation « Bilan Santé Sécurité » ?

Notre prestation comprend :

- La visite d'un préventeur dans les locaux de travail; la durée de la prestation varie d'une demi-journée à une journée selon la taille et l'activité de l'entreprise.
- La rédaction d'un rapport de fin de mission.
- Le bilan consiste en un entretien avec le chef d'entreprise et en une visite des locaux de travail et lieux de chantier selon le cas. Le rapport de fin de mission décrit la situation de l'entreprise vis-à-vis des principales obligations du Code du Travail et les pistes d'amélioration. Le déroulement est conduit à l'appréciation du préventeur.

Le + que vous apporte HES TEAM Consultants

La prestation est réalisée par des IPRP - Intervenants en Prévention des Risques Professionnels - enregistrés auprès de la DIRECCTE Alsace.